

Anhängliche



Technik

Was ein Anhänger ist, weißt du. Kennst du auch die verschiedenen Typen für die Landwirtschaft? Das erklären wir dir an den Modellen vom Conow Anhängerbau. Das Unternehmen stellt seit 30 Jahren die unterschiedlichsten Anhänger her: Einachsskipper, Zweiachs-Zweiseitenkipper, Zweiachs-Dreiseitenkipper, Ballentransportwagen und Fassanhänger – das sind ganz schön viele Transporter. Jeder Anhänger hat seine Stärken. Die Anhänger der HW 180-Baureihe können beispielsweise das gesamte Jahr große Mengen schnell und gut bewegen. Die Seitenwände sind extrem verdichtet, damit können ohne Verluste selbst die kleinen Rapskörner transportiert werden. Das geladene Erntegut kann auf zwei oder drei Seiten entladen werden. Bei einer anderen Baureihe handelt es sich um Anhänger, die keine geschlossenen Seitenwände haben: Das sind die Ballentransportwagen. Mit ihnen transportiert man super Stroh- und Heuballen. Die Ballen müssen nicht zusätzlich mit Gurten befestigt werden, denn alle haben seitliche Haltegitter, die sich hydraulisch öffnen und schließen lassen. Auch für den Obst und Gemüsetransport gibt es spezielle Kisten-Transportwagen. Die Anhänger sind entstanden als Ergebnis der Zusammenarbeit mit Landwirten.



Was noch möglich ist:

Auf alte Fahrgestelle können einfach modernere Aufbauten gesetzt werden. Die Transportmenge kann erhöht werden. Viele Kunden bestellen auch einfach nur einen neuen Aufbau. Alt gegen neu.

